

BePax a déménagé !

Rédigé le 11 janvier 2018



Après de nombreuses années passées à la rue Maurice Liétart, BePax a déménagé !

Vous pouvez désormais nous rendre visite dans nos nouveaux locaux situés à la **Chaussée Saint-Pierre n°208** à 1040 Etterbeek. L'équipe de BePax se fera un plaisir de vous y accueillir toujours avec le même enthousiasme !

Nous avons également changé de numéro de téléphone, vous pouvez nous joindre au **02/ 896.95.00** (Siège).

A bientôt !



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Timur Uluç
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120